

## DAFTAR TABEL

	Halaman
Tabel 3.1. Karakteristik morfometri wereng hijau	11
Tabel 4.1. Perbandingan morfometri <i>Nephotettix virescens</i> jantan dan betina yang di temukan di Desa Manik Rejo Kecamatan Sidamanik dengan uji t.	22
Tabel 4.2. Perbandingan morfometri <i>Nephotettix virescens</i> jantan yang di temukan di Desa Manik Rejo Kecamatan Sidamanik dan di Desa Gunung Bosar Kecamatan Sidamanik dengan uji t.	25
Tabel 4.3. Perbandingan morfometri <i>Nephotettix virescens</i> Betina yang di temukan di Desa Manik Rejo Kecamatan Sidamanik dan di Desa Gunung Bosar Kecamatan Sidamanik dengan uji t.	28
Tabel 4.4. Besaran koefisien determinasi ( $r^2$ ) panjang terukur terhadap panjang total pada <i>Nephotettix virescens</i> jantan yang di temukan di Desa Gunung Bosar Kecamatan Pematang Sidamanik	31
Tabel 4.5. Besaran koefisien determinasi ( $r^2$ ) panjang terukur terhadap panjang total pada <i>Nephotettix virescens</i> betina yang di temukan di Desa Gunung Bosar Kecamatan Pematang Sidamanik	34
Tabel 4.6. Besaran koefisien determinasi ( $r^2$ ) panjang terukur terhadap panjang total pada <i>Nephotettix virescens</i> jantan yang di temukan di Desa Manik Rejo Kecamatan Sidamanik	35
Tabel 4.7. Besaran koefisien determinasi ( $r^2$ ) panjang terukur terhadap panjang total pada <i>Nephotettix virescens</i> betina yang di temukan di Desa Manik Rejo Kecamatan Sidamanik	35
Tabel 4.8. Besaran koefisien determinasi ( $r^2$ ) panjang terukur terhadap panjang total pada <i>Nephotettix virescens</i> jantan secara keseluruhan (jantan dari Gunung Bosar dan Manik Rejo).	36
Tabel 4.9. Besaran koefisien determinasi ( $r^2$ ) panjang terukur terhadap panjang total pada <i>Nephotettix virescens</i> betina secara keseluruhan (jantan dari Gunung Bosar dan Manik Rejo).	36
Tabel 4.10. Persamaan regresi berdasarkan metode <i>Stepwise</i> terhadap <i>Nephotettix virescens</i> jantan dan betina yang di temukan di Desa Gunung Bosar Kecamatan Pematang Sidamanik dan di Desa Manik Rejo Kecamatan Sidamanik.	37
Tabel 4.11. Tabel perhitungan INP gulma yang di temukan di Desa Gunung Bosar Kecamatan Pematang Sidamanik.	38
Tabel 4.12. Tabel perhitungan INP gulma yang di temukan di Desa Manik Rejo Kecamatan Sidamanik.	38